

令和2年6月1日

保護者 各位

志布志市立通山小学校
校長 吉見 一弥

新型コロナウイルス感染症に伴う今後の対応について(お願い)

梅雨の候、皆様におかれましてはますますご健勝のことと拝察いたします。

5月11日(月)の学校再開後、学校では、新型コロナウイルス感染症の予防対策を継続しながら、臨時休業による学習の遅れを取り戻すことに重点を置いて教育活動を進めています。子どもたちは、学校生活のリズムを徐々に取り戻し、毎日の学習を一生懸命頑張っています。

さて、新型コロナウイルス感染症の今後の対応につきまして、県・市の方針が示されました。

つきましては、方針に基づいて、以下のとおり対応してまいりますので、引き続き、ご理解・ご協力いただきますようお願い申し上げます。

記

1 基本的な考え方

感染症が完全に終息した訳ではありませんので、今後も、換気の徹底、近距離での会話の制限、マスク着用、入念な手洗い等の予防対策を徹底しながら、教育活動を進めていきます。

2 家庭での確実な検温

毎朝、必ず検温と風邪症状の有無を確認し、別紙「体温等チェック・水泳学習カード」に記入の上、担任に提出してください。水泳学習が始まりますので、お子さんの体調を把握した上、水泳学習の可否をカードにご記入ください。

3 風邪症状の場合は出席停止

発熱(普段より0.5℃程度高い)や咳、喉の痛み等、風邪症状がある場合は、登校させないでください。この場合、「出席停止」扱いとし、欠席にはなりません。

4 マスクの着用

学校では、マスク着用を継続します。忘れたときのために学校のマスクを準備していますが、数に限りがありますので、忘れないようにしましょう。また、落としたときのために、予備用をランドセルのポケットに入れておきましょう。(布製や手作りのものも可)なお、体育学習時や外での活動の際には、熱中症防止の観点からマスクを外して活動することもあります。

5 外出制限、都道府県をまたぐ移動について

外出制限は解除になりましたが、外出の際はマスクを着用させてください。なお、友達の家に複数集まって過ごす(三密)ことは控えてください。また、「県外移動後の2週間の自宅待機」も解除となりました。ただし、県外移動後は、検温や体調の把握等を入念に行ってください。

6 水泳学習について

スポーツ庁通知により、水泳学習は感染症対策を行った上で実施可です。広い空間での更衣など、密集・密接を回避しながら行います。なお、現在、心臓検診(1年生)、内科検診(全学年)は、未実施です。2年生～6年生は、前年度までの実態から判断してよいとされています。1年生につきましては、水泳学習をさせることに不安がある場合は、ご相談ください。

7 校内水泳発表会の中止について

「複数学級合同での水泳学習は、密集・密接のリスクが高まり望ましくない」ため、7月3日(金)の「校内水泳発表会」は、誠に申し訳ありませんが中止といたします。それに伴い、「学級PTA」も中止とし、資料による報告といたします。なお、7月21日(火)から全家庭対象の教育相談がありますので、その際に保護者の皆様とじっくり情報交換させていただきます。

8 学校からの電話連絡について

登校後にお子さんが体調を崩して保護者の方に迎えをお願いする場合があります。ご多用の中、申し訳ありませんが、学校からの電話連絡には極力対応させていただきますようお願いいたします。